



Die Gladiatoren stehen beim Ringer-Event 2020 in Wals in der Auslage

Zum 90. Geburtstag 19.04.2019 14:51

Blaguss präsentiert "Gladiatoren"-Bus für Wals

Anlässlich der Vergabe der U23-Europameisterschaft im Ringen kommendes Jahr an Wals hat sich Verbandssponsor Blaguss zum runden Firmenjubiläum ein besonderes Schmankerl überlegt. Und dieses am Freitag vorgestellt - den offiziellen EM-Bus!

Die Freude war groß, als Hochburg AC Wals Anfang Oktober am Rande der WM in Ungarn der Zuschlag für die U23-EM für 2020 erteilt wurde - trotz schlagkräftiger Konkurrenz aus Stockholm, Sofia und Istanbul. Entsprechend geht das internationale Event von 13. bis 18. Juli 2020 am Rande der Landeshauptstadt über die Bühne.

Um dafür nochmals die Werbetrommel zu rühren, ließ sich Verbandssponsor Blaguss zum 90. Geburtstag etwas Besonderes einfallen: Am Freitag wurde der offizielle Bus für die EM vorgestellt. Bei dem die heimischen Asse quasi in der Auslage stehen, als Gladiatoren altrömischen Stils Kampfbereitschaft signalisieren. Das Unternehmen und der Ringerverband arbeiten auf Betreiben von Präsident Thomas Reichenauer seit fünf Jahren zusammen.



Frisch beklebt: der offizielle Bus für die U23-EM im Ringen nächstes Jahr in Wals

Bild: ÖRSV

krone Sport

https://www.krone.at/1907186